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Finde die Kapazität mit 45.000 zu klein. Durch das neue Stadion werden sicher im Schnitt mehr
Zuschauer kommen, gerade wenn man irgendwann auch mal wieder 1. Liga spielen will. Pro
Saison gibt es doch auch mind. 3-4 Top Spiele, in denen man das stadion auch annähernd voll
bekommt. Ich hätte, schon alleine um vergleichbare Stadien auszustechen, die 50.000
beibehalten!
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